









## Gobierno y Ecopetrol blindan el suministro de gas en la Costa Caribe durante crucial mantenimiento en Cartagena

#### **ECONOMÍA**

Tiempo de lectura: 5 min

por:



Portal de economía y negocios especializado en información del dólar, bolsas de valores. inversiones, otros mercados de capitales, indicadores económicos, criptomonedas empresas y economía de bolsillo, entre otros temas del día a día.

VISITAR SITIO

#### El Gobierno activa un plan para que no falte gas en la Costa Caribe durante el mantenimiento de Cartagena.

El reciente anuncio realizado por el Gobierno Nacional de Colombia, que asegura el suministro de gas natural durante el mantenimiento programado en la Sociedad Portuaria El Cayao (SPEC), regasificadora de Cartagena, ha traído tranquilidad principalmente a la región Caribe, dependiente de este recurso. Esta decisión estratégica evidencia una acción conjunta entre el Ministerio de Minas y Energía, Ecopetrol, distintas generadoras térmicas y los productores nacionales para preservar la continuidad en el suministro de energía, un aspecto crucial para la economía y la vida cotidiana de millones de personas.

Karen Schutt Esmeral, ministra encargada de Minas y Energía, subrayó que el Ejecutivo ha estructurado un plan para priorizar los sectores esenciales del país y evitar contratiempos tanto en el servicio energético como en la actividad industrial. Según declaraciones recogidas en medios oficiales, la ministra aseguró que el Gobierno Nacional ha actuado con responsabilidad y anticipación, implementando cada medida pertinente para que la energía no falle en ninguna zona del territorio colombiano. El enfoque anticipatorio fue especialmente importante considerando la relevancia estratégica que tiene la infraestructura de Cartagena en la matriz energética nacional

En este contexto, Ecopetrol, la empresa líder en el sector petrolero y gasífero colombiano, juega un papel esencial al poner a disposición 71 GBTUD (gigavatios británicos de consumo diario) adicionales para enfrentar la contingencia. Esta disposición extra se alcanzará a través de una reducción temporal en la reinyección de gas en algunos campos de producción y mediante la optimización del aprovechamiento energético disponible. Tales acciones permitirán a termoeléctricas como Termocandelaria. TEBSA. TermoFlores v Alcanos de Colombia mantener la estabilidad del suministro y garantizar la respuesta ante posibles incrementos de la demanda.

La coordinación exhibida no solo responde a las necesidades inmediatas, sino que fortalece la cultura de planeación dentro del sector energético colombiano. Esta visión es esencial para proteger tanto los intereses económicos como sociales del país y podría servir de precedente para la gestión de futuras intervenciones en infraestructuras críticas, tanto en Colombia como en la región latinoamericana, según lo resaltado en reportes oficiales del sector.

de Energía ha promovido políticas orientadas a la eficiencia energética y la seguridad de suministro durante los mantenimientos de infraestructuras críticas, lo que puede inspirar políticas similares en América Latina. En conclusión, la decisión de garantizar el suministro de gas natural durante el mantenimiento en Cartagena fortalece la seguridad energética nacional, fomenta la confianza tanto en consumidores como en actores productivos y posiciona a Colombia en línea con las mejores prácticas internacionales de manejo responsable de recursos energéticos.

¿Qué ocurre si el mantenimiento de una regasificadora no está bien planificado? Un mantenimiento mal planificado en instalaciones como la regasificadora de Cartagena puede provocar cortes en el suministro de gas, afectando a sectores residenciales, industriales y a la generación de energía eléctrica. La carencia de una estrategia clara puede resultar en pérdidas económicas y sociales significativas, principalmente en regiones donde no existen fuentes alternativas inmediatas. Por esta razón, la coordinación entre entidades oficiales y los principales actores de la cadena energética cobra vital importancia para evitar contratiempos. Además, un desacoplamiento entre la demanda y la oferta ocasiona inestabilidad, lo que dificulta la recuperación rápida del sistema una vez superada la contingencia, afectando la confianza del público y de los inversionistas.

El impacto de una interrupción no planificada va más allá de los consumidores inmediatos; se extiende a sectores estratégicos como la salud y el transporte, que dependen de la confiabilidad del sistema energético. La pérdida de confianza puede traducirse en mayores costos a largo plazo, tanto por las medidas correctivas de emergencia como por el incremento en los precios de la energía, afectando negativamente a toda la economía nacional.

¿Por qué es clave la participación de Ecopetrol en la garantía del gas durante el mantenimiento? Ecopetrol es un actor estratégico dentro del sector energético de Colombia y su participación asegura que existan volúmenes de gas disponibles en situaciones críticas. La empresa cuenta con la infraestructura y capacidad técnica para redirigir recursos, en este caso ofreciendo 71 GBTUD de suministro adicional, lo que refuerza la estabilidad de la red nacional durante el mantenimiento de instalaciones clave como SPEC.

La capacidad de respuesta de Ecopetrol permite compensar temporalmente la producción local, evitando afectaciones mayores en cadena. Esta función de respaldo enfatiza la necesidad de tener empresas sólidas y bien coordinadas en la gestión de recursos estratégicos, ya que una respuesta oportuna es la diferencia entre la normalidad y una emergencia energética con impactos amplificados a nivel nacional.

\* Este artículo fue curado con apoyo de inteligencia artificial.

#### Temas Relacionados:



#### TE PUEDE INTERESAR





acciones



noche movida en colombia por temblores en madrugada de este sábado: este fue el epicentro

NACIÓN



# Marca muy querida por los colombianos sorprendió con noticia: dará beneficios gratis para sus dispositivos

#### **CONTENIDO PATROCINADO**

Tiempo de lectura: 5 min

Escrito por: Redacción Contenido Patrocinado

Actualizado: 2025-09-30 11:55:36

Hasta el 31 de octubre de 2025, los usuarios de HUAWEI podrán acceder a beneficios gratuitos para sus dispositivos. Aquí les contamos toda la información.

HUAWEI anunció en Colombia su **Programa de Servicio Actualizado**, una iniciativa que estará vigente **hasta el 31 de octubre de 2025**. El objetivo es claro: que los usuarios disfruten de una experiencia mucho más completa y tranquila con sus **celulares**, **tabletas**, **portátiles**, **relojes inteligentes y hasta productos de audio**.

La propuesta rompe con el modelo tradicional de cobrar por cada arreglo o mejora. En cambio, **HUAWEI pone sobre la mesa una serie de servicios gratuitos** que ayudan a prolongar la vida útil de los dispositivos, garantizando su correcto funcionamiento y ahorrándole a los clientes cientos de miles de pesos en mantenimientos.



- Cortesia: HUAWEI

  Asesoría personalizada: expertos de HUAWEI le ayudan a resolver dudas de configuración, software o funcionalidades
  - Limpieza profesional: eliminación de polyo y renovación estética del dispositivo, sin costo adicional.
  - Diagnóstico completo: revisión de hardware y software para detectar posibles fallas a tiempo.
  - · Actualización del sistema operativo: instalación de las últimas versiones y servicios de reinstalación sin pagar un peso.
  - · Despacho y recolección gratis: envíe y reciba su equipo a domicilio para reparación, sin desplazarse. (Este beneficio aplica en todo el país, excepto en Bogotá, donde se hace directamente en los centros autorizados).

#### ¿Cómo acceder a los beneficios?

Los servicios se pueden solicitar de varias formas:

- · A través de la app Mi HUAWEI.
- · En el sitio web oficial de Soporte HUAWEI.
- Llamando a la línea directa de servicio.
- Acudiendo a los Centros de Servicio autorizados en el país.

De esta manera, la marca busca poner a disposición de los usuarios diferentes canales para que nadie se quede sin acceder a las ventaias del programa.

#### Ahorros significativos para el bolsillo

El costo de estos servicios, si se pagaran en condiciones normales, puede llegar hasta los \$25,990 o más, dependiendo del dispositivo y la ciudad. Por eso, el anuncio de HUAWEI representa un ahorro real y la posibilidad de extender la vida de los equipos sin tener que invertir en mantenimientos costosos. En un mercado en el que los repuestos, reparaciones y revisiones suelen golpear el bolsillo, estas medidas se convierten en una forma de alivio económico para los clientes.

La compañía quiere diferenciarse de otros fabricantes de tecnología con un enfoque en el consumo sin coste y la experiencia sin preocupaciones. Con este Programa de Servicio Actualizado, HUAWEI busca fortalecer la confianza de los usuarios y demostrar que sus dispositivos no solo son competitivos en precio y diseño, sino que además cuentan con un respaldo sólido a nivel de servicio.

Además, estas políticas de soporte a largo plazo son una estrategia para que los consumidores se sientan más seguros a la hora de invertir en un celular, un portátil o cualquier producto de la marca.

HUAWEI ya ha realizado campañas similares bajo el nombre de Service Giving Season, donde ofrecía limpiezas, protectores de pantalla y otros servicios gratuitos. Pero ahora dio un paso más: sumó diagnósticos completos, actualizaciones de sistema operativo y un esquema de logística de recolección y entrega que le quita dolores de cabeza a los usuarios.

Estos beneficios no solo permiten prolongar la vida útil de los dispositivos, sino que también garantizan que funcionen de forma rápida. segura v fluida.

#### Tome nota: así sabrá si necesita un servicio

- · Si su celular empieza a calentarse o la batería se descarga muy rápido, el diagnóstico gratuito le ayudará a detectar si necesita un
- · Si nota que el equipo está lento, la actualización de sistema operativo puede devolverle la agilidad.
- · Si su portátil acumula polvo en las ranuras de ventilación, la limpieza profesional mejorará su rendimiento.
- · Si vive en una ciudad distinta a Bogotá, el servicio de recolección y entrega le permitirá enviar su dispositivo sin moverse de casa.

El Programa de Servicio Actualizado no es solo una estrategia comercial, también es una muestra del compromiso de HUAWEI por acompañar a los usuarios en el día a día. En un mundo donde los equipos electrónicos se han vuelto indispensables, contar con un respaldo de este tipo ofrece confianza y tranquilidad.

#### Hasta el 31 de octubre: no deje pasar la oportunidad

Los beneficios estarán disponibles en Colombia hasta el 31 de octubre de 2025. Después de esa fecha, los servicios volverán a su costo normal.

Así que si tiene un dispositivo HUAWEI en casa, esta es la oportunidad de ponerlo a punto sin preocuparse por el presupuesto.

En conclusión, el Programa de Servicio Actualizado de HUAWEI es un alivio para el bolsillo y un impulso para que más personas mantengan sus dispositivos como nuevos, con la certeza de que la marca se preocupa por sus clientes.

#### Temas Relacionados:

CELULARES HUAWEI TECNOLOGÍA ECONOMÍA AHORRO

#### TE PUEDE INTERESAR

#### NACIÓN

noche movida en colombia por temblores en madrugada de este sábado: este fue el epicentro

#### ENTRETENIMIENTO

dayana jaimes publicó foto que pone a temblar a hija de diomedes díaz: le tocó tomar acciones

Sique levende



## Mercado del petróleo se fue al piso por tensión entre China y Estados Unidos

### MUNDO

Tiempo de lectura: 2 min

▶ 0:00 / 2:23

••